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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in den ostelbischen  Wohngebieten südlich der Berliner Chaussee beobachtet man mit Sorge 
eine Zunahme des LKW-Verkehrs. 
Besonders der Hammelberg wird verstärkt als Umgehungsstrasse durch LKWs benutzt. 
 
Daher lautet meine Anfrage: 
 

Ist es möglich den Hammelberg mit einer Tonnagebegrenzung zu versehen? 
 
 
Bitte um eine schriftliche Antwort, um den Bürgern antworten zu können. 
 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 




